



www.caritas.es

NOTA DE PRENSA

Cáritas agradece al Papa el nombramiento de Vicente Martín como obispo auxiliar de Madrid

- **Es la primera vez en la historia de Cáritas que un delegado episcopal es nombrado obispo**

Cáritas.- 23 de abril de 2024. Cáritas agradece al Papa Francisco el nombramiento de Vicente Martín Muñoz, actual delegado episcopal de Cáritas Española, como obispo auxiliar de Madrid. Vicente Martín acompaña humana y espiritualmente a los miembros de Cáritas Española en la misión caritativa de la Iglesia desde octubre de 2018.

Es la primera vez en la historia de Cáritas Española que su delegado episcopal es nombrado obispo. Su nombramiento supone un merecido reconocimiento a la trayectoria ministerial de Vicente y a su generosa entrega a la misión de Cáritas.

“En nombre de Cáritas queremos expresar nuestra profunda y sincera alegría por la confianza que el Papa deposita en el que hasta hoy ha sido nuestro delegado episcopal. En todo el camino que hemos recorrido juntos, Vicente nos ha mostrado con su sencillez y alegría el testimonio de una vida entregada al anuncio del Evangelio entre los más pobres”, asegura el presidente de Cáritas Española, Manuel Bretón.

Vicente Martín Muñoz, hijo de Jacinto y Catalina, nació el 16 de septiembre de 1969 en La Nava de Santiago. Fue bautizado en la parroquia La Asunción de Nuestra Señora, de esta localidad. Posteriormente, su familia se trasladó a Mirandilla, donde vivió su infancia y juventud. En 1987 fue confirmado en el Seminario de Badajoz, por D. Antonio Montero Moreno, en ese momento obispo de Badajoz.

Vicente realizó los estudios eclesiásticos en el Seminario Metropolitano San Atón de Badajoz, donde obtuvo el Bachiller en Teología. Fue ordenado sacerdote en 1995.

En 1996, después de prestar servicios a las FF.AA., recibió su primer nombramiento como párroco en Calera de León, hasta 1998, cuando fue nombrado párroco en La Roca de la Sierra y La Nava de Santiago, donde estuvo durante cuatro años. En el 2002 fue nombrado miembro del equipo sacerdotal que atendía las parroquias de Alburquerque y en 2005 fue elegido arcipreste de Alburquerque.

Prensa Cáritas Española:

Laura Daniele (618 893 880) – Merche Fernández (606 53 51 56)



Ese mismo año fue nombrado Consiliario de Caritas Diocesana de Mérida-Badajoz y, al año siguiente, párroco de Ntra. Sra. de la Asunción, en Badajoz.

En 2013 fue nombrado Delegado episcopal para la Vida Consagrada hasta que en 2016 marchó a estudiar Teología Pastoral en el Instituto Superior de Pastoral de Madrid, donde se licenció en 2018. Además, es Máster en Doctrina Social de la Iglesia por el Instituto Social León XIII (2006).

Vicente Martín fue nombrado delegado episcopal de Cáritas Española en 2018 y, en 2020, secretario de la Subcomisión episcopal para la Acción Caritativa y Social de la Conferencia Episcopal Española.

Vicente es autor de numerosos títulos especializados sobre formación, pastoral social y Doctrina Social de la Iglesia, algunos de ellos publicados por el sello Cáritas Española Editores.